

Strasbourg, le 18 septembre 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Accueil des migrants

Le Préfet de la région Alsace, Préfet du Bas-Rhin, nomme un coordinateur départemental

Dans le cadre de la mise en œuvre du programme européen de relocalisation des migrants, le Président de la République a annoncé l'accueil, par notre pays, de 24.000 réfugiés en provenance du Moyen-Orient.

Par lettre du 6 septembre 2015, Bernard CAZENEUVE, Ministre de l'intérieur, a appelé les maires des communes de France à la mobilisation pour faire face, tous ensemble, au défi humain, social et matériel, que constitue l'accueil de ces réfugiés. Le Ministre de l'intérieur a reçu les maires volontaires le 12 septembre 2015 afin de commencer à concrétiser dans les meilleures conditions les premières propositions d'accueil.

Le Ministre a également demandé aux préfets de désigner un coordonnateur départemental, chargé de rassembler les offres de toute nature émanant des collectivités territoriales et de la société civile.

Le Préfet, remerciant les maires du département du Bas-Rhin qui se sont déjà mobilisés dans un esprit de solidarité, a chargé Jean-Luc JAEG, sous-préfet, secrétaire général adjoint de la préfecture du Bas-Rhin, de la mission de coordinateur départemental. Elle le conduira, avec les services de l'Etat, à structurer les initiatives locales afin d'organiser le plus efficacement possible l'accueil, l'hébergement et l'accompagnement des réfugiés.